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Ortsbeirat Lichterfelde 

Der Ortsvorsteher 

 

 

Protokoll 

2. Sitzung des Ortsbeirates Lichterfelde 

 

Sitzungstermin: Donnerstag, 19.09.2024 
 

 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr Status: öffentlich / nicht öffentlich 
 

 Anlass: Ortsbeiratssitzung 
 

Raum, Ort: Büro des Ortsbeirates Lichterfelde, Eberswalder Str. 1,  
16244 Schorfheide, OT Lichterfelde 
 

 

Anwesend: Matthias Gabriel 

Enrico Masuhr  

Katharina Slanina 

Ulf Lubke 

 

Abwesend: Marco Tschacher  -entschuldigt- 

 

Gäste: Herr Thierbach, Andreas Steiner, Herr und Frau Horn 

 

 

 

TOP Betreff 

Ö 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Anwesenheit 

- Sitzung wird um 19 Uhr eröffnet. 
-  

Ö 2 Bestätigung der Tagesordnung 

- Tagesordnung wird bestätigt 
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Ö 3 Einwohnerfragestunde 

1. Andreas Steiner: besteht die Möglichkeit für Fraktionen der Gemeindevertretung im 
Ortsbeiratsraum zu tagen? Wird vom Ortsvorsteher als möglich angesehen, wenn es 
nicht mit anderen Terminen kollidiert.  
 

@Ordnungsamt: Die Verwaltung soll uns bitte einen Ansprechpartner 
für die Raumvergabe benennen. Wo muss die Anmeldung erfolgen 
und wie kann man an den Schlüssel gelangen? Wie sind die 
Modalitäten (Kosten etc.)? 

 

2. Frage Frau Horn:  Das Baugelände am Graben ist wieder gut bewachsen. Die 
Bewachsung reicht auf den Gehweg und fördert Wegeunfälle. 

@Ordnungsamt: Die Verwaltung soll an die Eigentümer herantreten 
und für Abhilfe schaffen. Hier ist auch an die Winterpflege zu denken. 

 

3. Beleuchtungsmittel an den Straßen wurden gewechselt.  

@Bauamt: Ist dies im Zuge der Umstellung auf die LED-Technik 
geschehen? 

 

4. Herr Horn: Lärmschutzgutachten? Wie verhält sich die Gemeinde hinsichtlich des 
erheblichen Lärms auf der Eberswalder Straße? Muss diesbezüglich der 
Lärmaktionsplan nicht überarbeitet werden?  
 

@Bauamt: Es wird um Prüfung des Allgemeinen Rundschreibens Nr. 
20/2006 des Bundesministeriums für Verkehr, Bau und 
Stadtentwicklung gebeten (s. auch Anlage Nr.1 und Anlage Nr. 2). 
Welche Auswirkungen hat das Rundschreiben auf die Situation in 
Lichterfelde (Landesstraße)? 

@Ordnungsamt: Der Ortsbeirat bittet um Übersendung der Daten der 
Dialogdisplays. 

 

5. Frage Frau Horn: Wie geht es weiter mit der Wärmeleitplanung? Es wird um weiteren 
Kontakt mit der Firma Biogasanlage Lichterfelde gebeten.  

@Bauamt: Es wird um Beantwortung gebeten. 

 

6. Frage Herr Thierbach: Kiefern an der Turnhalle Höhe Schäferweg.  

@Bauamt: Es wird um kurzfristige Begutachtung gebeten. 
Baumbewegung ist erheblich und es findet Astbruch statt.  
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7. Frage Herr Thierbach: Fußweg Britzer Straße (Mauer) 

@Bauamt: Wer ist für die Pflege des Fußweges zuständig?  
Gemeinde? Sportverein? 

Ö 4 Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 24.06.2024 

Bestätigt 

 

Ö 5 Informationen durch den Ortsvorsteher 

- Der Ortsvorsteher informiert, dass am Briefkasten des Ortsbeirates ein Schild 
„Kummerkasten“ angebracht wird.  
 

- In der Zeit ab dem 7.10.2024 wird für die Zeit von 4 Wochen die Straßendecke zwischen 
Lichterfelde und Altenhof erfolgen. 
 

- Bücherbox: es wurde ein Telefonhäuschen angeschafft. Die Bürger können entscheiden, 
wie das Häuschen gestaltet wird. Frist bis 7.10.! Bücherbox wird auf der Fläche vor der 
Eberswalder Straße aufgestellt. Weitere Infos unter www.lichterfelde.org 
 

- Löcher Parkplatz vor der Einkaufsquelle.  
 
@Bauamt: Bitte Löcher mit RC auffüllen. (siehe Mail v0m 14.08.24 an Hr. Reimann) 
 

- Weihnachtsmarkt: Anfrage an Bürger, wer Weihnachtsbaum zur Verfügung stellen kann. 
Soll sich bitte bei der Gemeinde Frau Leonhardt melden. Weihnachtsmarkt findet am 
7.12.2024 in Lichterfelde statt. 
 

- Wildes Urinieren und Müllentwicklung entlang der Straße Autobahnabfahrt bis ins Dorf. 
Durch Autobahnsperrungen etc. fahren viele Autos an der AS Werbellin von der 
Autobahn ab und fahren AS Finowfurt wieder rauf.  
 
@Ordnungsamt: Es wird gebeten, in Kontakt mit der Autobahnmeisterei zu treten 
und Klärung zur Abhilfe herbeizuführen. 
 
 

Ö 6 Grundschule Lichterfelde 

Für das Jahr 2025/2026 wird für die Grundschule Lichterfelde Schulanmeldungen in Höhe von 
ca. 31 Schülern erwartet. Dafür muss eine zweite erste Klasse eröffnet werden. In der Schule 
steht kein zusätzlicher Raum zur Verfügung. Die Gemeinde bittet um Hinweise, wo eventuell ein 
Schulcontainer aufgestellt werden kann. 

@Ordnungsamt: Möglicher Standort: auf der Freifläche an der 
Sporthalle, gegenüber Eingang, am Schäferweg. Es wird um 
Prüfung gebeten. 
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Ö 7 Sonstiges 

 

Ö 8 Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 

Schließung um 20.56 Uhr 

 

N 9 Sonstiges 

Eröffnung des nichtöffentlichen Teils um 20.57 Uhr 

-keine Themen 

 

N 10 Schließung der Sitzung 

Schließung der Sitzung um 21.08 Uhr. 

 

 

 

f.d.R. 

Katharina Slanina 

Protokollführerin  

 

 

 

M. Gabriel 

Ortsvorsteher Lichterfelde 

 

OBL/2/24            


